

Día 3: “Vida en tiempos bíblicos”

Has avanzado mucho hasta ahora, por favor, te animo a leer nuevamente Apocalipsis 2:1-7 con la intención de refrescar y reforzar los conocimientos adquiridos. Recuerda que entre más tiempo pases meditando en este pasaje, tendrás mayor claridad en tus pensamientos.

Dentro de este texto del mensaje conocemos a Éfeso, una ciudad muy famosa en el mundo antiguo, la iglesia en esta urbe tenía aproximadamente cuarenta años de haber sido establecido por el apóstol Pablo, quien trabajó durante años (Hch. 19:1, 10; 20:31). También era el lugar donde moraron otros personajes como Priscila y Aquila, Apolos (18:24-28), además fue la ciudad a la que Pablo envió a su pupilo Timoteo (1 Ti. 1:3), según los historiadores Juan también ministró en Éfeso.

Esta ciudad portuaria, de mucho renombre e importancia en la antigüedad, era conocida por tener una de las siete maravillas del mundo de ese entonces. El templo de la diosa Diana (diosa de la fertilidad), este era soportado por 127 pilares, cada pilar de 60 pies de altura, con grandes esculturas por todos lados. Este templo también era utilizado como banco por los grandes reyes del mundo, ya que se tenía la creencia de que sus riquezas eran protegidas por las deidades⁷ (Cevallos 2009, 147).

En Éfeso abundaba la idolatría; sus riquezas crearon un lugar perfecto donde Satanás podía trabajar. La diversidad de creencias paganas con sus respectivas prácticas hacía de Éfeso un lugar de perdición para los cristianos, quienes, a su vez, eran perseguidos por el imperio. En un lugar así como la ciudad de Éfeso la vida del cristiano estará en constante asedio por parte del diablo, quien no descansará hasta destruir los planes y propósitos de Dios en la vida del creyente.

⁷ Cevallos, Juan Carlos. 2009. *Comentario Bíblico Mundo Hispano, Tomo 24: 1, 2 y 3 Juan, Apocalipsis. El Paso: Mundo Hispano.*

Tu tarea es mantenerte perseverante en el primer amor, con paciencia y trabajo en la obra de Dios, recordando las palabras del apóstol Pablo “sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano” (1 Co. 15:58). Dios conoce tus obras claramente, verá tu actitud ante el pecado, lo que aborresces y desechas. También verá tus frutos de arrepentimiento y el deseo de servirle. La perseverancia en tu camino marcará una diferencia profunda y significativa, dándote la victoria en el Señor.

Preguntas para reflexionar:

¿El ambiente en donde vivo determina mi fe?

¿Será una opción correcta dejar un lugar donde abunda el pecado o debo perseverar y vencerlo?

¿Es necesario probar el primer amor para saber si es genuino?